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TERCERA ENTREGA
Jueves 16 de Octubre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación
Programa: Noticiero El Pensamiento
Conduce: Allan Téffel
Invitado: Eliseo Núñez
Tema: Varios
Núñez señaló que Eduardo Montealegre debe dejar de ser timorato, blandengue, que de una vez por todas
se vuelva líder, porque para poder asumir una posición se tiene que tener liderazgo, se debe de sufrir, ser
maltratado, se tiene que arrastrar y él no quiere nada de eso. Expresó que observa una debilidad muy
grande en el GUL, no tienen personería jurídica, mientras no tengan el respaldo jurídico lo que hagan no
existe.

NOTICIAS DE TV

+Telémaco Talavera indicó que el Plan Nacional de Desarrollo no hace ninguna referencia a la Educación
Superior, lo que significa que existe una visión muy parcial de lo que es el desarrollo de este país. También
dijo que el Presupuesto de los Fondos FAT no tiene efecto para el 2004, sino hasta los años 2005 y 2006,
además hace un año que el Presidente Bolaños se comprometió a darles el aval y aún no la ha dado, por lo
que considera que hay un efecto de retardación que no genera confianza. (Noticias 12, Canal 12)
+El diputado Nelson Artola denunció que existen más de cuatro millones de córdobas que la Junta Directiva
de la Asamblea Nacional no le ha pagado al INSS, sin embargo a los diputados y trabajadores de ese
Poder del Estado se le han aplicado las deducciones respectivas, por lo que exigirán a la Junta Directiva
una explicación al respecto. (Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)
+Carmen Calero del INSS afirmó que ellos poseen dos registros de la Asamblea Nacional y uno se
encuentra en mora, a eso se debe el cobro prejudicial al Parlamento, el cual debe cuatro millones de
córdobas desde hace cuatro años a esa institución. (TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)
+El Presidente de UNEN Bismarck Santana, manifestó que introducirán una denuncia ante el CENIDH por
abusos de autoridad por parte de la Policía Nacional. Anunció que la lucha por el 6% continuará hasta que
les entreguen los 940 millones, no aceptarán los 720 millones ni los 840. Añadió que se reunirán con los
diferentes sectores de la sociedad civil para solicitarles su apoyo. (Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias,
Canal 2)
+José Antonio Zepeda anunció que los maestros continuarán con la lucha por el aumento salarial y no se
cansarán hasta que este incrementó se dé en su honorarios. (TV Noticias, Canal 2)
+El gerente de la Lotería Nacional William Báez, refirió que habló con el señor Joaquín Cuadra para que en
conjunto con el GUL y el Partido Conservador se unan para las elecciones municipales e invitó al PLC a
que se sume a está alianza. (100% Noticias / Bolsa Visión, CDNN)
+Al productor cafetalero Amilcar Navarro, le parece curioso que en el Plan Nacional de Desarrollo el
Ministro Pedro Solórzano no incluyó la construcción de caminos rurales en la zona norte del país. (Noticias
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12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN)
+Roberto Zúñiga informó la suscripción de un acuerdo entre ENACAL y Luxemburgo para la construcción
de una mini turbina hidráulica para la creación de energía con las aguas servidas de León. (TV Noticias,
Canal 2)
+La juez Margarita Romero expresó que en la situación planteada por el Ministro Urcuyo, hay ignorancia o
mala fe, porque no se tiene fundamento verdadero o sea ningún asidero legal. (TV Noticias, Canal 2)
+El Presidente del CSE Roberto Rivas, expresó que han sido claros en dar algunos aportes, uno de ellos
es que consideran que la Asamblea Nacional debe regular los salarios de los funcionarios públicos en
todos los niveles. (TV Noticias, Canal 2)
+El Vicepresidente del CSE Emett Lang declaró que no solo la jerarquización salarial es importante, sino
también en los cargos del Estado la aprobación de la carrera civil y administrativa para poder no solo
regular salarios sino las funciones, jerarquía y la estabilidad que deben tener los trabajadores y
funcionarios del Estado. ( TV Noticias, Canal 2)


